



地域とともに歩み、
地域の未来を拓く学校

湖南省立石部小学校
校報第123号

令和元年（2019年）9月17日

文責：校長 法山由紀子

「おかえり！」いしべっ子たち

9月2日（月）朝。夏休み明け。久しぶりに子どもたちに出会いました。私の顔を見て、笑顔で元気に「おはようございます！」とあいさつしてくれる子。

「髪の毛、切りましたか？」と話しかけてくれる子。

夏休みの作品を私の前で店開きして、いっぱいお話をしてくれる子。

恥ずかしそうに私の前を通りすぎていく子も・・・。

そんな中で、「こおちょうせんせえ！」と抱きついてきてくれた1年生。その腕の力を感じながら、「こんなに頼ってくれているこの子たちを絶対に大事にするんだ！」という思いを深くしました。

気持ち新たに2学期を迎えた子どもたち。どの子も大事ないしべっこ。「おかえり。」・・・心からそんな思いになった2学期のスタートでした。



「熱中症、大丈夫？」

～地域みなさんに見守られ～

C

S理事長の古賀さんからうかがったお話です。

「お帰り。今日も暑かったやろ。」

2学期が始まり、暑い中、下校の見守りをしてくださっていた古賀さんが、高学年の男の子に声をかけられました。それに答えて男の子は、

「ただいま。暑かったわ。それより熱中症、大丈夫？」

と、古賀さんの身体を気遣って言葉をかけてくれたそうです。

「あまりにうれしくて暑さも吹き飛びました。」と笑顔で教えてくださいました。

地域みなさんの温かな見守りのおかげで、こんな優しい子どもが育っています。

暑い日も雨の日も、子どもたちへ温かな声かけ、見守りをしていただいておりますことに心から感謝申し上げます。どうか2学期もよろしくお願ひいたします。

気持ちよい環境で2学期スタート！

8月25日（日）PTA環境整備作業 ありがとうございます。

朝から暑い日だったにもかかわらず、多数のPTA会員の皆様が、環境整備作業に参加してくださいました。また、CSや芝生を育てる会の方たちも協力してくださいました。

皆様のお力のおかげで予定時間よりも早く作業が終了し、校舎内、校舎周り、校庭が大変美しくなり、気持ちよい2学期のスタートを切ることができました。

保護者や地域の皆様の姿を子どもたちにしっかり伝えるとともに、自分たちの学校を自分たちで大事にできる力を付けていくことが大切だと改めて思いました。



石部小学校運動会直前！「色長に意気込みをインタビュー」

来る21日（土）に令和元年度の石部小学校運動会が行われます。今年の全校スローガンは、

新たな時代の幕開けだ！！

6色のKNIGHTたちよ

全力をつくし 仲間と共にNO1を目指せ!!!!!!

4月から学校を引っ張ってくれている6年生にとっては、小学校生活最後の運動会。そこで、そんな6年生を代表して、6人の色長に運動会へ向かう意気込みを聞きました。

橙組: みんなが悔いのない運動会になるようにしたいです。応援アピールで大きな声を出すので見てほしいです。色の仲間と協力して最高の運動会にします。 (瀬田悠真)

白組: 色リーダーとして、白色のみんなをまとめて最高の運動会にしたいです。そして、白色のスローガンの「仲間の団結」と「全力の笑顔」で優勝を目指します。色リーダーとしてみんなを引っ張る姿を見てほしいです。 (山下陽夏乃)

青組: 最高学年として、色長として、お手本となれる行動をするので見ていてください。 (後村 舜)

赤組: 最高学年として色長として、在校生から目指したくなる姿を示すので見てほしいです。今年は、組立体操のテーマである「あこがれ」を組立体操だけじゃなく、運動会全体でも達成できるよう力を合わせてがんばります。 (小笠原千尋)

黄組: 色長なのでみんなを引っ張っていき、大きな声で応援アピールをするので見ていてください。最後の運動会だから最後に優勝したい。でも、できなかったとしても、みんなで「えがお」で終わりたいです。 (中川 空)

緑組: 今まで一回も優勝したことがないから優勝したいです。在校生の人にも「今年の色リーダー、すごかった!」とか「令和最初の6年生、やるなあ!」と言われるようがんばりたいです。 (近藤 鈴)



ガッツ!だぜ!!

★色長の決意が伝わってきました。6年生の活躍に注目です。そして、今、全校の子どもたちも本番に向かって、日々自分のできることに精一杯取り組んでいます。ぜひ、運動会当日はご来校いただき、いしべっ子たちへの熱いご声援をよろしくお願いいたします。

夏休み・ダイアリー

夏休みの子どもたちの活躍を報告します。

07/24 湖南省小学校水泳記録会

市内9小学校の6年生が菩提寺小学校のプールに集まって開催された記録会。自分の記録に真剣に挑戦する姿、仲間を一生懸命応援する姿が立派でした。女子リレーの優勝を含め、8つの種目で入賞を果たしました。

08/6 湖南省いじめをなくそうサミット

3名の6年生が学校を代表して参加。湖南省の先輩の小学校時代・中学校時代の話を聞きながら、いじめについて考え、アピール文を作成しました。

08/9 湖南省JRCリーダー研修会

次期リーダーとなる5年生の代表3名が参加。JRCの精神を学びながら、他校の友達と交流し、親睦を深めました。